
 

 

 

 

 

 

 

 

 

REQUERIMENTO N.º:  

 

Solicitando do Sr. Prefeito informações sobre situação de 

construção localizada na Avenida Washington Luís, no Jardim 

América. 
 

Considerando que na Avenida Washington Luís, próximo do 

número 2010, havia uma propriedade à venda que foi demolida por volta do ano 

de 2020; 

 

Considerando que este vereador questionou sobre a obra, a pedido 

de moradores locais, com uma condição que aparentava conter irregularidade, 

pois ela parecia invadir área pública em alguns metros, onde a passarela existente 

simplesmente desaparecia no meio do trajeto, problema causado pela referida 

obra; 

 

Considerando que o requerimento 1066/2020, de autoria deste 

vereador, continha alguns questionamentos, que visavam alertar uma situação 

que poderia trazer transtornos tanto ao Poder Executivo quanto ao proprietário do 

empreendimento, situação que não seria favorável a nenhuma das partes; 

 

Considerando que, à época, a resposta do requerimento constava 

que o setor de Fiscalização de Obras realizou vistoria in loco, constatando a obra 

em fase de fundações com tapumes e que seria encaminhada via AR a intimação 

nº 261/20/SEPLAN/SFO para apresentar alvará de licença de obra e certidão de 

demolição; 

 

REQUEIRO à Mesa, ouvido o Plenário, seja oficiado ao 

Excelentíssimo Senhor Prefeito Municipal, solicitando nos informar o que segue: 

 

D E S P A C H O 
 

______________________________ 

 

______________________________ 

(PRESIDENTE) 

 
Em __________________________ 

 

 

 



 

1) A intimação nº 261/20/SEPLAN/SFO foi atendida? 

 

2) Qual a situação atual do imóvel localizado na Avenida 

Washington Luís, 2010? Todas as exigências legais foram atendidas? 

 

3) Houve, durante o período de obras, alguma irregularidade 

encontrada por fiscais? 

3.1) Se sim, quais? 

3.2) Se sim, foram resolvidas? E de qual forma? 

 

 
 

 

 
 



 

 
 

 

S/S.,  5 de Dezembro de 2022. 

 

 

Dr. Hélio Brasileiro 

Vereador 


